

Jueves, 3 de Febrero de 2006

La Carlos III prepara a los más jóvenes para la Universidad

Unas jornadas intensivas ayudarán a resolver los problemas de estrés ante los exámenes de Selectividad y a orientar el futuro profesional de los estudiantes. Estas jornadas, organizadas por la Universidad Carlos III, pretenderán, tanto enseñar a sobrellevar el estrés de cara a los exámenes de selectividad, como a afrontar el futuro una vez que los alumnos entren en la universidad.

SERVIMEDIA | Madrid
EL PAÍS UNIVERSIDAD/Portada - 03-02-2006

La Universidad Carlos III de Madrid ha organizado unas

Jornadas Técnicoas de Orientación dirigidas a estudiantes de Enseñanza Secundaria, para asesoro profesional.

Este taller se desarrolla entre este jueves en el campus universitario de Leganés y el próximo jueves 9 en el de Colmenarejo.

Los estudiantes de secundaria inscritos en estos talleres

aprenderán a manejar ciertas pautas que les permitan reducir la inquietud ante las pruebas de acceso y a adoptar actitudes positivas ante el examen.

Por otro lado, se les enseñará también a incorporar a sus

hábitos de estudio nuevas técnicas, con el fin de lograr un mejor enfoque del desarrollo de los exámenes. Esta vertiente más pedagógica de los talleres será impartida por Guillermo Ballenato, psicopedagogo de la Universidad Carlos III de Madrid.

Los talleres incluirán también una parte más técnica en la

que se ofrecerá al alumno, información y asesoramiento específico sobre la oferta académica de la universidad. Se organizarán para ello unas mesas redondas al final de cada una de las jornadas, en los contenidos docentes, perfil profesional e inserción laboral de las distintas titulaciones ofertadas por la Carlos III.